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(I lavori iniziano alle ore 14.28 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, 

ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 
OMISSIS 

 
***** 

 
Interrogazione a risposta immediata n. 1283 presentata da Accossato, inerente a 

"Nuovo Ospedale di Ivrea"  

 
 
PRESIDENTE 

 
Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1283. 
Ha chiesto di illustrare l’interrogazione la Consigliera Silvana Accossato. 
Prego, collega; ne ha facoltà per tre minuti. 
 
 
ACCOSSATO Silvana 

 
Grazie, Presidente. 
Anche questa interrogazione verte sull’ospedale di Ivrea, ma su quello nuovo.  
Partirei dalla dichiarazione che proprio il Presidente Cirio, insieme all’Assessore Icardi, 

aveva fatto il 27 ottobre scorso, in un incontro pubblico a Cuorgnè, rispetto, appunto, 
all’intenzione di arrivare, probabilmente entro dicembre, ad una decisione finale sul nuovo 
ospedale, che si colloca, peraltro, all’interno di una serie di realizzazioni di nuovi ospedali di cui 
spesso si sente parlare.  

Sul territorio le informazioni e gli aggiornamenti che circolano  in merito ai nuovi nosocomi 
e ai nuovi ospedali (non ultime, per esempio,  quelle sul nuovo ospedale di Vercelli) mettono in 
stato di preoccupazione alcune fasce di persone particolarmente interessate, che cominciano ad 
essere preoccupate sulle tempistiche e sulla conferma, diciamo così, della realizzazione del 
nuovo ospedale, magari non avendo colpevolmente intercettato un’ulteriore conferma di cui si 
era in attesa. 

Molto semplicemente, questa interrogazione, che ha anche il vantaggio di avere 
l’Assessore direttamente in Aula, è volta ad avere informazioni in merito alle preoccupazioni 
che alcuni cittadini hanno espresso, e quindi un aggiornamento sulla realizzazione del nuovo 
ospedale di Ivrea o con la conferma definitiva o con eventuali osservazioni che l’Assessore vorrà 
e potrà fornire nella sua risposta, di cui ringrazio anticipatamente. 

 
 
PRESIDENTE 

 
Ringraziamo la Consigliera Silvana Accossato per l’illustrazione. 
La Giunta ha chiesto di rispondere all’interrogazione delegando l’Assessore Luigi Icardi. 

Prego, Assessore; ne ha facoltà per cinque minuti. 
 
 
ICARDI Luigi Genesio, Assessore all’edilizia sanitaria 

 
Grazie, Presidente. 
Intanto, in premessa, mi sento di rassicurare tutti sul fatto che l’ospedale di Ivrea 
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certamente non è stato accantonato, ma prosegue l’iter della sua realizzazione. 
Nel corso del 2022 è stato realizzato uno studio, coordinato da IRES Piemonte, al quale 

hanno partecipato i tecnici della Regione Piemonte e i tecnici dell’ASL TO4. Lo studio è stato 
fatto oggetto di ulteriori approfondimenti ed è stato presentato anche ai Sindaci. Peraltro, sono 
state accolte anche delle richieste di approfondimento, ed è stata presentata ulteriore 
documentazione dai Comuni interessati. 

Questo studio comparativo ha altresì espresso una valutazione in termini di punteggio 
numerico ad ognuno dei siti oggetto di valutazione. Si stanno ulteriormente valutando, da parte 
dei competenti uffici regionali, gli approfondimenti legati ai rischi idrogeologici. È stata anche 
pubblicata la disponibilità dei fondi necessari. 

Alla luce di quanto sopra, non risulta nessuna volontà di accantonare il progetto 
dell’ospedale di Ivrea, assolutamente. Anzi, riteniamo confermato l’impegno di rispondere 
meglio alle esigenze di salute del territorio, che trovano, nella realizzazione di una nuova ed 
efficiente struttura ospedaliera, una componente indispensabile.  

Stiamo quindi lavorando sugli accertamenti idrogeologici.  
 
 

(Commenti della Consigliera Accossato) 

 
 
ICARDI Luigi Genesio, Assessore all’edilizia sanitaria 
 
Assolutamente. Aggiungerei, anche, di particolare importanza.  
Come dico sempre (sebbene, forse, lei non era ancora arrivata in questo Consiglio), 

purtroppo in Piemonte abbiamo costruito negli anni i nostri ospedali in siti spesso non idonei 
(basta analizzare i nomi di questi siti per rendersene conto!): abbiamo costruito ospedali in 
località Millefonti, in località Fontanone, in località Rané, in località Paciarina 
Conseguentemente, abbiamo avuto numerose problematiche legate all’esecuzione e a 
quant’altro. Ricordo che per il solo ospedale di Verduno ci sono voluti 30 milioni in più.  

Dunque, gli approfondimenti scrupolosi di carattere idrogeologico che stiamo facendo 
credo che siano necessari e doverosi. Magari sarà necessario del tempo aggiuntivo, ma almeno 
cerchiamo di costruirli nei luoghi idonei. 

Grazie, Presidente. Ho concluso. 
 
 
PRESIDENTE 

 
Ringraziamo e congediamo l’Assessore Luigi Icardi. 
Nel ringraziare il Presidente Stefano Allasia per l’incarico, dichiaro esaurita la trattazione 

delle interrogazioni a risposta immediata. 
Alle ore 15.15 il Presidente aprirà la seduta del Consiglio regionale sospesa alle ore 11.25. 
Grazie e buona salute a tutti e a tutte. 
 
 

***** 
 

(Alle ore 14.59 il Presidente dichiara esaurita la trattazione 

delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

(La seduta inizia alle ore 15.31) 


